



Se manifiestan también en 12 entidades, pero priva la poca asistencia

DE LOS CORRESPONSALES

Ciudadanos e integrantes de organizaciones civiles se manifestaron ayer en Guanajuato, Querétaro, Chihuahua, Aguascalientes –gobernados por el PAN–, así como Nuevo León y Jalisco (MC), Durango y Coahuila (PRI), para expresar su rechazo a la elección judicial, con el argumento de que es una “farsa” y una “simulación”.

De igual manera, pese a ser gobernados por Morena, también hubo manifestaciones en Morelos, Hidalgo, Colima y Veracruz.

“No al voto, sí a la marcha”, gritaron unos 300 habitantes de León, en Guanajuato, y menos de 100 en Celaya. Algunos de los participantes se pusieron a orar y llevaron imágenes de la Virgen de Guadalupe. En Xalapa, Veracruz, magistrados en retiro del Poder Judicial y ciudadanos protestaron contra la jornada comicial.

Falta de quorum en Guadalajara

En la capital de Jalisco, dos manifestaciones se suspendieron por falta de *quorum*, y en una que sí se llevó a cabo participaron sólo unas 300 personas, que caminaron del

parque Reforma al centro de la ciudad, coreando que no votarían para no legalizar “la destrucción del Poder Judicial”.

A su vez, el cardenal de Guadalajara, José Francisco Robles, dijo al final de la misa que ofició ayer al mediodía que no sufragaría.

Tampoco votaron el gobernador emecista Pablo Lemus ni sus correligionarios Verónica Delgadillo y Juan José Frangie, los alcaldes de las dos ciudades más grandes de Jalisco: Guadalajara y Zapopan, respectivamente.

En la capital de Chihuahua se reunieron unas 100 personas ante el palacio de gobierno, y menos de 50 hicieron lo propio fuera de los tribunales federales en Ciudad Juárez. La gobernadora panista María Eugenia Campos afirmó, luego de votar, que acudió “porque tengo el derecho y obligación de venir a votar, pero no creas que me hace muy feliz este proceso”.

Un centenar de manifestantes se reunió en Torreón, Coahuila; unos 70 marcharon en la ciudad de Querétaro, cantidad similar en la capital de Aguascalientes, y alrededor de 50 en Cuernavaca.

Menos aún participaron contra la elección judicial en las ciudades de Colima y Monterrey, Nuevo León.